



例年よりも短かった夏休みが終わり、約1週間早い学校生活が始まりました。8月24日に愛知県の緊急事態宣言が解除されましたが、現在も厳重警戒は継続しています。新型コロナウイルス感染症の広がりについて、油断できない状況であるため、2学期以降の学校生活、学校行事についても検討をしていく必要があります。今回の学校だよりでは、現在決定している2学期の学校活動、学校行事の持ち方についてお伝えさせていただきます。新型コロナウイルス感染症の広がりによっては、今回お伝えした内容を変更する必要があると考えることが考えられます。その場合は改めて連絡させていただきます。

校内運動会の実施について

10月3日に予定されている校内運動会について、以下のように計画しています。

前半(8:40~10:30 1,3,5年生)と、後半(11:00~12:30 2,4,6年生)に分けて、密な状態を避けられるようにして、運動会を実施します。

運動場に出ていない間は、教室の電子黒板で、運動会の様子を視聴し応援します。

密を避けるために、保護者の参観は実施しないため、保護者向けに動画配信を行い、校内運動会の様子を視聴できるように計画しています。

現在機材などを現在調整しているため、決まった後に、URLをお伝えします。

校内運動会の実施について、全児童・保護者が運動場に集合する例年の状況(3000人以上の状況)が非常に密であることからこのように決定させていただきました。運動会の趣旨を考えると、全校児童が一同に集まり、お互いに応援し、励まし合って達成感や一体感を感じられるようにしていきたい場面です。しかし、児童数が985名、750世帯を越える大規模校のため、十分な対応をすることができないと考え、このように判断しました。

令和3年度は、新型コロナウイルス感染症が治まり、通常の運動会が実施できることを願っています。動画については、スマートフォンでの視聴可能なYouTubeLiveでの配信を検討しています。今後、授業参観についてもオンラインで参観できるよう準備を進めていきます。

ナップ登校など熱中症対応について

9月に入っても、暑い日が続いていくことが予想されます。この暑さがおさまらず、熱中症の心配がなくなる時期まで、熱中症対応について継続していきます。目安としては、9月末を想定しております。

運動会の練習なども始まり、屋外で活動する場面が増えてきます。学校では、定期的に熱中症指数を測定し、気象情報での発信とあわせて判断して、安全に配慮して活動を行ってまいります。ご家庭でもこれまで同様に、お茶や着替えの準備などお手数をおかけしますがご協力をお願いします。

継続していく熱中症対応について

- ・熱中症指数の高い下校時には、お互いの距離をとり、熱中症対策を優先させるためにマスクを外すことを指導します。
- ・登下校に、つばの広い帽子やネッククーラーなどの暑さ対策用品を使用してください。日傘を使用する児童がいる通学班は、雨の日同様に、1列で登校するよう指導します。
- ・授業中も、児童が判断をして、給水するよう指導します。飲用に適した直圧水道水には、児童が分かるように「水がのめます」の表示をします。予備の飲料水として、未開封のペットボトルなどを学校に置いておくことも可能です。
- ・学校に教科書などを積極的に置いていくよう指導します。用具を少なくして、ランドセル以外のバッグを使用することを推奨します。(両手があくものが望ましい)

地域の皆様による見守り活動(愛の見守り隊)と、1年生下校時に、高学年児童が付添を行う対応は、8月31日で終了しました。地域の皆様、高学年の皆さんのおかげで、下校時に大きな事故がなく過ごすことができました。ご協力ありがとうございました。

課外活動の中止について

本年度の小学校の課外活動は大府市全体で中止となりました。7月以降の急激な感染者の増加、密になる活動状況を避けられないことなどが懸念され、今回の決定となりました。

課外活動で、自分の得意なことを見つけたい、伸ばしていきたいという希望をもっていた児童の気持ちに応えられないことは非常に残念なことです。しかし、自分の興味関心の幅を広げ、課外活動では取り組むことができなかった分野にチャレンジするチャンスでもあると思います。課外活動に参加しようと思っていた時間をつかって新たな可能性を見つけてほしいと思います。

学校の新しい生活様式について

8月6日に、文部科学省より学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル「新しい学校生活様式」が発表されました。概要について掲載させていただきますのでご一読いただき、対応についてご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。合わせて、文部科学大臣からのメッセージも別紙で配付しておりますのでご一読ください。

☆小学生の感染経路の70%は家庭内感染です。児童だけでなく、同居家族の健康状態にも気を付けてください。

☆学校では、学校活動再開時より、水道や、スイッチなど多くの人がさわる箇所を、消毒（消毒液による拭き取り）を行っています。

【感染源を子どもから遠ざける】

○かぜや、発熱などの症状がある場合には登校を見合わせてください。同居家族に発熱などの症状が見られる場合は登校を見合わせてください。

登校後に、発熱などの症状が見られた場合は、速やかにお迎えにきていただき、受診などの対応をお願いします。感染拡大予防のために、保健室以外で待機させる場合があります。

【感染しない環境づくり】

手洗いの徹底、マスクの着用を中心とした飛沫対策を一人一人が心掛けるようにします。

体育や音楽などで、マスクをとって活動する場面では、十分お互いの距離をとるように指導ならびに確認をして活動をします。

【集団完成のリスクを軽減させるために】

「3密」を避け、最低1mの距離をとるようにします。

「飛沫感染」を避けるために、大声を出すことを制限します。

校外学習について

2学期中に校外学習が計画されています。特に、バスを利用した校外学習については、バス内環境が密であること、受け入れ先の条件によっては、急遽実施ができない状況になることを想定して、訪問先、実施内容の検討をしています。

子ども達が、校外学習に参加する際に、体調不良の兆候が見られましたら、無理をせず休ませていただくようお願いいたします。ご家族の方の体調不良がある場合も同様に参加を見合わせていただくようお願いいたします。校外学習の見学先で、発熱など体調不良がおこった場合は、安全確保のため現地での付添は行いますが、お迎えについては保護者対応をお願いすることになります。今後、学校・学年で活動について検討を行い、学年だよりなどで実施の有無を含め、お伝えさせていただきます。

本年度の成績と通知表について

本年度は、6月から学校活動が始まり、短い夏休みになるなど例年と異なる学校活動になっています。そのため、成績を前期・後期に分けて評価を行い、通知表でお知らせします。

前期を10月31日まで、後期を3月24日までとして区切り、10月30日と3月24日に通知表を配付します。6年生の後期は卒業式に通知表を配付します。

タイトル写真は、音楽の授業で歌のテストを行っている様子です。